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La clase de hoy estuvo un poco mejor que las anteriores. No se si la Dra. Jones me leyo la mente 

pero cambio la dinamica de la clase y me parecio mas amena. Por ejemplo, esta vez trabajamos 

en grupos de tres para platicar de nuestras observaciones y a la hora de compartir con el grupo, 

se perdio menos tiempo en las aportaciones individuales. A mi me toco trabajar con Jessica y 

Brenna que me caen muy bien,  aunque Jessica  habla mucho.  De hecho hizo un comentario 

acerca de algo que habia pasado con un alumno suyo y todas nos pusimos a hablar sobre eso y 

como que ella no sabia cerrar el tema. En fin, Stefanie guio la discusion de hoy y tambien estuvo 

mas relajada porque hizo las cosas mas reducidas, y aun asi no dio tiempo de trabajar bien con lo 

que preparo. Nuevamente pienso que es la falta de direccion de la Dra. Jones. Cuando a mi me 

toque guiar la discusion voy a tratar de que sea mas interactiva y mas corta pues es obvio que 

entre comentarios que tienen y no tienen que ver con el tema se pierde bastante tiempo. Esta 

clase, sin embargo, me gusta mas que la de la Dra. Tin. Mis compañeras me caen mejor y estoy 

mas relacionada con el tema, ademas de que entiendo mas lo que dice la Dra. Jones. A veces 

algunos de los comentarios que hacen mis compañeras me llaman la atencion y me sirven, pero 

la verdad es que no me es muy emocionante ir a la clase. Lo que si es que las lecturas que 

estamos haciendo me gustan mucho,  sobre todo las  relacionadas con la  etica profesional  de 

nuestra area. Tengo la sensacion de que las clases en la UDM tienen un mejor nivel y estan 

mucho mejor organizadas que las de aca, pero estas, a su vez, estan mas relajadas y me da mas 

tiempo de hacer mis lecturas y no me estresan tanto como las de Puebla.




